

halt des neuen Lebens in unserer Deutschen Demokratischen Republik.

Möge dieses V. Deutsche Turn- und Sportfest zu größeren Leistungen von Körper und Geist ermutigen und unseren sozialistischen Staat deutscher Nation stärken.

In unserer Zeit der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus und der Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution ist die Aneignung einer hohen Bildung für jeden Bürger der Republik ebenso wichtig wie die systematische Körperkultur. Deshalb steht unser V. Deutsches Turn- und Sportfest im Zeichen der breiten Entfaltung des Volkssports, vom Kinder- und Schulsport bis zum Sport der älteren Generation.

Die Festtage des Sports sind Ausdruck der Lebensfreude unserer Jugend und unseres gesellschaftlichen Wirkens für Gesundheit, Bildung und Leistungsfähigkeit des Volkes!

Euer vorbildliches Streben nach sozialistischen Persönlichkeitswerten und Euer wertvoller Beitrag zur Körperkultur des Volkes fördern die **gesunde**, optimistische und schöpferische Lebensweise der Bürger unserer Deutschen Demokratischen Republik, des ersten humanistischen Staatswesens der deutschen Geschichte!

So sind die Festtage des Sports im 20. Geburtsjahr der Deutschen Demokratischen Republik ein überzeugender Beweis unserer vorwärtstrebenden sozialistischen Menschengemeinschaft!

Das V. Deutsche Turn- und Sportfest, liebe Sportlerinnen, liebe Sportler und liebe Freunde, soll ein weithin sichtbares Beispiel für die sozialistische Zukunft der deutschen Nation, eine erhebende Willenskundgebung für den Frieden sein!

Zu diesem bedeutsamen gesellschaftlichen Ereignis vor dem 20. Jahrestag des sozialistischen Staates deutscher Nation begrüßen und beglückwünschen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Staatsrat und der Ministerrat der DDR die Festteilnehmer aus allen Teilen unseres Landes und die gastgebende Bevölkerung der Feststadt!

Wir freuen uns, daß an den Leipziger Festtagen Gäste aus aller Welt teilnehmen. Ihre Anwesenheit beim V. Deutschen Turn- und Sportfest unterstreicht die Wertschätzung, die Körperkultur und Sport der DDR international genießen.

Unsere Sportler und unsere Bevölkerung betrachten es als hohe Aner-